

La Romería, ya una tradición

En el Gimnasio de Los Cerros, obra corporativa del Opus Dei, desde hace nueve años, se ha vuelto una tradición la Romería con el personal de servicios generales.

31/05/2015

El Gimnasio de Los Cerros es una obra de apostolado corporativo del Opus Dei. Es decir, una institución de educación promovida por fieles de la Prelatura, junto con otras personas interesadas en la calidad de la

educación escolar y que le han encargado al Opus Dei, mediante un acuerdo, la orientación cristiana de la actividad que desarrolla. Por lo demás, como es obvio, el Gimnasio de Los Cerros se maneja bajo el régimen legal y fiscal de Colombia.

Desde siempre se ha procurado que todas las personas que están vinculadas al Colegio, según lo deseen, se acerquen a Dios y procuren tener una buena formación espiritual y doctrinal, y no sólo se procura esta tarea con los alumnos o padres de familia. El Colegio se preocupa por la formación integral, también en lo espiritual, de sus profesores, administrativos y claro está del personal de mantenimiento y servicios generales.

Es precisamente con ellos que se ha vuelto tradición desde hace unos nueve años, en el mes de mayo hacer una Romería a la Ermita de la

Virgen. Los encargados de promoverla son algunos de los preceptores, Julio, Alberto y Arturo que, además, les dan charlas de formación cristiana a quienes deseen participar. Es tradición que a la Romería todos quieran asistir, coordinando previamente sus actividades y solicitando permiso a sus jefes para cumplir la cita con la Virgen, y ya allí reunidos en torno a la Ermita cada uno pide por sus necesidades, por las de los demás en este año de modo especial por las familias y luego todos juntos por las intenciones del Papa.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/la-romeria-ya-una-tradicion/> (20/01/2026)